



ISK

ニュースレター 2015年 2月号

ゴールドコーストにチャイナタウン

中国の旧正月、春節の休みを利用して海外旅行に出る人は519万人だとか、ここゴールドコーストにも多くの中国人旅行者がやって来ております。



ISKのオフィスがあるサウスポートで、2月28日春節を祝うイベントが開催されました。移民国家らしくいろいろな国の食べ物を売る屋台(因みに私は日本食串カツとスパニッシュのペエリアを堪能しました。)恒例の爆竹が盛大に鳴り響く中、ドラゴンダンスが練り歩き、地元オーギーも大勢集まりました。

この辺りはゴールドコースト市が今年からチャイナタウンと位置付けていて、新名所としてPRしています。アジアフードマーケットは今年4月から常設する予定です。

お隣オーストラリアフェアショッピングセンターのフードコートも今年リニューアルされる予定、サウスポートが注目されて来ています。

日本郵便 6200億円で豪州物流企業Toll Holdingsを子会社化

日本郵便の年間売上高とトール社の売上高を合計すると3兆5,000億円となり世界物流において5番目の事業規模になるとの事。最近は随分良くなったオーストラリアの物流サービスですが、もっと便利になるといいですね。

今月号も最後までご購読頂きまして有難うございました。 勝亦裕子/ISK不動産管理部